

厳しい寒さが続くこの頃。子ども達は降り積もった雪の上でおもいきり雪遊びを楽しんでいます。冷たい風に頬や鼻をあからめながらも元気に遊んでいます。さて、今年度も残りあと2か月を切りました。年が明けてからは、“もう少しで小学生〜♪”と就学を心待ちにしている声も聞かれますよ。一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

室内遊びが増える季節ですが、 友達と遊びを考え、楽しんで過ごしています。

室内で過ごす時間が増え、ちょっと遊びたらない様子の子も達。室内だからこそ、冬のこの季節だからこそ楽しめることを見つけながら楽しく過ごしていきたいと思ひます。



「椅子取りゲーム」
毎回接戦になり、大盛り上がりです！



「あやとり」

2人で楽しめるあやとりもあります。(写真は、もちつきペったんという遊びを楽しんでいます)指先を使った遊びで少し難しいですが子ども達は何度も練習し、出来るようになってきています。ぜひお家でもやって見て下さい♪



「運動遊び」

長い廊下に体を動かして遊べるように用具を設定し、3、4、5歳児共同で遊ぶ日もあります。



「縄跳び勝負対決」

何人かで集まり、「縄跳び対決しよー！」と対決が始まり、どちらが長く飛べるか勝負をしています。縄跳び一つで色々な遊び方を考えつく子ども達を見ていると、成長を感じます。

天気の良い日は戸外へ・・・。 寒さに負けずに遊びを楽しんでいます。



よーいどんっ！！



散歩へ行くと、「どこにそんな物あったの!？」と保育者が驚くほど、何かの種や栗等々、なんでも見つける天才です☆そこでの発見や気づきを友達や保育者と共有し合い、更に興味関心を深めています。



毛糸でマフラーやポシェット作りをしています。



英語教室が終わりました

~congratulation!!~

頂いた証書は、卒園証書フォルダーに入れる為、卒園まで園で預かります。

